

Dans la continuité des campagnes 2020 et 2021, voici le thème de réflexion que nous propose le CCFD-Terre Solidaire pour ce Carême 2022 :

#### 'NOUS HABITONS TOUS LA MEME MAISON'

Le Pape François nous le rappelle dans son encyclique « Laudato Si » (n°70) : « Tout est lié, et la protection authentique de notre propre vie comme de nos relations avec la nature est inséparable de la fraternité, de la justice ainsi que de la fidélité aux autres ».

Il nous demande d'être à l'écoute de son prochain, d'être bienveillant et de faire preuve de charité pour bâtir un monde plus juste et plus fraternel. Chacun de nous est invité, par son engagement, à contribuer à «habiter la même maison».

## Une réflexion en 5 étapes :

- Rompre avec la toute-puissance
- Contempler le monde
- Chercher la justice
- Oser le pardon
- Construire une fraternité nouvelle.

# Quelques-unes des propositions pour l'entrée en Carême MERCREDI 2 MARS :

- **ALBERTVILLE** à l'église Sainte Thérèse : Célébration des Cendres à 19H. Les jeunes de l'aumônerie de Jeanne d'Arc participeront avec le CCFD à cette célébration et proposeront aux personnes qui assistent (si elles le souhaitent) d'offrir le prix de leur repas en signe de partage pour des projets du CCFD-Terre Solidaire.
- BEAUFORT : Célébration de la Parole à 18H
- FRONTENEX: Célébration des Cendres à 19H qui sera suivie pour ceux qui le souhaitent, par un partage « pain-pomme » au profit des projets du CCFD-Terre Solidaire

Et très important ! <u>LUNDI 28 MARS à 19H30 à ALBERTVILLE</u> (Salle Communale du Parc) : <u>rencontre-débat</u> avec Mme Dalia Youssry Naeem Shehata, partenaire au sein de l'association **ADIM** (ASSOCIATION DE DEVELOPPEMENT INTEGRE DE MINYA)





Dans la continuité des campagnes 2020 et 2021, voici le thème de réflexion que nous propose le CCFD-Terre Solidaire pour ce Carême 2022 :

### 'NOUS HABITONS TOUS LA MEME MAISON'

Le Pape François nous le rappelle dans son encyclique « Laudato Si » (n°70) : « Tout est lié, et la protection authentique de notre propre vie comme de nos relations avec la nature est inséparable de la fraternité, de la justice ainsi que de la fidélité aux autres ».

Il nous demande d'être à l'écoute de son prochain, d'être bienveillant et de faire preuve de charité pour bâtir un monde plus juste et plus fraternel. Chacun de nous est invité, par son engagement, à contribuer à «habiter la même maison».

## Une réflexion en 5 étapes :

- Rompre avec la toute-puissance
- Contempler le monde
- Chercher la justice
- Oser le pardon
- Construire une fraternité nouvelle.

# Quelques-unes des propositions pour l'entrée en Carême MERCREDI 2 MARS :

- ALBERTVILLE à l'église Sainte Thérèse: Célébration des Cendres à 19H.
  Les jeunes de l'aumônerie de Jeanne d'Arc participeront avec le CCFD à cette célébration et proposeront aux personnes qui assistent (si elles le souhaitent) d'offrir le prix de leur repas en signe de partage pour des projets du CCFD-Terre Solidaire.
- BEAUFORT : Célébration de la Parole à 18H
- **FRONTENEX**: Célébration des Cendres à 19H qui sera suivie pour ceux qui le souhaitent, par un partage « pain-pomme » au profit des projets du CCFD-Terre Solidaire

Et très important ! <u>LUNDI 28 MARS à 19H30 à ALBERTVILLE</u> (Salle Communale du Parc) : <u>rencontre-débat</u> avec Mme Dalia Youssry Naeem Shehata, partenaire au sein de l'association **ADIM** (ASSOCIATION DE DEVELOPPEMENT INTEGRE DE MINYA)

